

Fecha 20.10.2014	Sección Nacional	Página 5
---------------------	---------------------	-------------

EN CORTO

Industriales piden certeza jurídica para garantizar inversión

El sector industrial se pronunció por una justicia laboral que defienda los intereses de los trabajadores, pero también dé certeza jurídica a las empresas a fin de garantizar inversión, crecimiento económico y generación de empleos. La Junta Federal de Conciliación y Arbitraje, tiene 408 mil 223 expedientes en trámite, de los cuales el 19% están relacionados con el sector privado, reveló la Confederación de Cámaras Industriales, Concamin.

El organismo que encabeza Francisco Funtanet, destacó que la JFCA ha adoptado la práctica de desechar emplazamientos de huelga de aquellos que se hacen pasar por sindicatos, y fuera de toda ley pretenden cerrar empresas con el único objetivo de extorsionar.

En el marco de una reunión con el titular de la JFCA, Diódoro Siller Argüello, los industriales reconocieron el respaldo mostrado por la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, a través de la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje, para acelerar la resolución de controversias laborales privilegiando la conciliación al arbitraje, y evitando así importantes pérdidas para las empresas.

